

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしております！

住いの耐震化・防火改修の勉強会開催

1月1日に能登半島で地震が、先月には豊後水道を震源とするマグニチュード6.6の地震が発生しました。現地での調査から「一見して大きな被害がなくても内部の柱など見えない部分に損傷を受けている可能性もある。これを機に、耐震の診断や工事などの対策を進める必要がある」と専門家の話がありました。

南海トラフ巨大地震がいつ起きてもおかしくない状況の中、京都市の京町家・木造住宅の耐震・防火改修支援事業が始まりました

この機会に私たちの町を見直してはと考え専門家を招いて勉強会を行います。

【日時】 2024年5月28日(火曜日) 午後2時～

【場所】 登希代 2階 (参加人数により会場の変更があります)

参加者は事前に申し込みください 秋山の携帯まで(080-6624-2498)

【 歴史的建造物の修理等の補助金の申請について 】

各戸に令和7年度に補助金を申請して修理を予定している皆様にアンケートはがきが入っていたと思います。1年先の工事の予定です。すだれが汚くなった、駒寄が剥げてきたなど、今は問題無くてもそろそろとお考えの店舗様は申請書を出されては如何でしょうか。

京都市のHP又は、はがきのQRコードから、京都市都市景観部景観政策課が発信する情報「[景観重要建造物について](#)」(2024年05月07日)の資料を見る事が出来ます。

すだれをそろそろ取り換えてはと思われる店舗様が見受けられます、申請をお考え下さい。

ご不明な方は協議会にお問い合わせ頂くか、京都市景観政策課 222-3397 までご連絡ください。

アンケートの締め切りは6月21日です

【事前協議】

- ①新橋通「紡」さんのあとに「松坂牛焼肉割烹 M 祇園本店」さんが入居されました。
- ②切通し末吉町西角にクラブが入居予定です。現在改装工事中です。
- ③「緑陽荘」さんの内装工事に伴い、新橋通に仮囲いが設置されます。高さ3Mでその上の部分は養生シートになります。来年の9月頃までこの状態となる予定です。
- ④「茶の茶」さんあとに、同業態の「誇白」さんが入居予定です。現在内装工事中です。
上記につきましては工事や看板、のれんなどの屋外広告物について事前協議を行っております。
- ⑤切通し末吉町東角の歩兵さんの2階に「侶(TOMO)」(ギャラリー)さんが入居されました。

【 白川宵桜ライトアップ 15万人訪れる 】

3月に入っての気温の低下で、桜の開花が大幅に遅れた為。桜の開花に合わせ期間を7日間延長いたしました。安心安全な花見の為、会場の安全対策を第一としました。総事業費470万円になりました
176店舗様から287万円の協力をいただきました。

今年の花見客の傾向は、欧米からの団体客が多く、異国の国からの観光客と桜の花の美しさを共有する事が出来ました。国内の団体客はほとんど見かけませんでしたが、各時間帯途切れることなく、花見客が訪れました。日中を合わせると30万人の花見客があつたと思われま

白川南通の掃除を行いました

祇園白川ライトアップの開催後、恒例になった一斉清掃活動を4月21日に行いました。
花卉、花びらが沢山残っていました。
えびす屋様、撮影業者様、ライトアップ役員、地元の店舗様から30名以上の応援で町が綺麗になりました。



伝統的建造物群保存地区

祇園新橋無電柱化への道 「夜間景観」

新しくなった三条大橋の照明など、京都市が夜間の照明の取り組みを進めております。ライトアップ時の花灯路と都おどりの提灯も風情があります。

電柱地中化時に街路灯が新しくなります。街路灯の明るさについては、京都市の基準により、他の町と同じ明るさになります。我が町の明るさについて考えてください。

一律に上からの照明だけでなく、足元灯などこの地区だけの明るさを考えてみてください。

街路灯の支柱を木にしては、昔は木でしたね。

皆様のご意見お待ちしております。

次回の定例会の日程は改めて書面でお知らせいたします。
お問合せ連絡先：永田（ゑり萬内） 075-525-0529